



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico
 Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



14/12/2011

ESPAÑA: Una niña acusa a tres adultos ante el juez de abuso sexual y proxenetismo

La menor, de 13 años, relató que los acusados intentaban obligarla a trabajar en un club de alterne y trataron de abusar de ella

La Audiencia Provincial acogió ayer el testimonio de una menor que había denunciado a tres personas, dos hombre y una mujer, por intentar obligarla a prostituirse y por agresión sexual en una casa de una céntrica calle de la capital de la Plana, la avenida Fernando el Católico.

Y todo pese a que la joven tenía entonces 13 años. Ayer, la menor relató lo sucedido en esta vivienda en mayo del año pasado pero lo hizo por videoconferencia para no enfrentarse con los acusados, dos hombres, uno de nacionalidad rumana y otro marroquí, así como a la hermana del primero, por los hechos que denunciaba.

Al parecer, y según explicó ayer la propia víctima ante el juez, se había escapado del centro de menores de Verge del Lledó y acabó en un bar cercano a la casa en la que sucedieron los hechos. Allí, la niña confesó a la propietaria del bar que estaba siendo buscada por la Policía y le pidió trabajo. Justamente en el local se encontraba el marroquí acusado, quien le ofreció un empleo e ir a su casa.

Esta versión fue ayer corroborada por la propia regente del bar, ubicado en la calle Pintor Soler Blasco, quien estuvo presente en el momento en que víctima y presunto agresor se conocieron.

Una vez llegados al piso, el hombre, en cooperación de los otros dos enjuiciados, le dijeron que debía prostituirse en un club de alterne del Grao de Castellón y, al mismo tiempo, le agredieron ya que la intentaban maquillar y trataban de sobrepasarla con ella.

La joven narró otro capítulo de violencia ya que dijo que el marroquí intentó abusar sexualmente de ella y le dijo que «debía hacerle un favor» por lo que ellos estaban haciendo por ella. No obstante, en medio de la agresión la niña pudo escaparse de su agresor y denunciar los hechos.

También los forenses aportaron ayer su versión y señalaron que las heridas que la joven presentaba en el momento del análisis eran recientes y concordaban con lo que ella narra. El juicio fue ayer visto para sentencia en la Audiencia Provincial.

<http://www.lasprovincias.es>

Buscar en el sitio

BUSCAR